
ACTA DE LA REUNIÓN EXTRAORDINARIA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL 

GRADO EN HISTORIA DEL ARTE Y PATRIMONIO HISTÓRICO-ARTÍSTICO 

CELEBRADA EL DÍA 18 DE JULIO DE 2014 (Aprobada en la reunión de 4 de 

septiembre de 2014) 

Siendo las 10:00 horas del día 18 de julio de 2014, lunes, en el Seminario de 

Historia del Arte de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Extremadura, 

se reunieron  los miembros de la Comisión de Calidad del Grado en Historia del Arte y 

Patrimonio Histórico-Artístico que a continuación se relacionan, en Reunión 

Extraordinaria convocada el día 15 de julio. Asistieron a la reunión Antonio Viudas 

Camarasa, Rocío Sánchez Rubio, Pilar Mogollón Cano-Cortés, Rosa Perales Piqueres, J. 

Francisco Labado Contador y Mª Ángeles Morcillo Astillero, actuando José Julio García 

Arranz como Coordinador y Elena de Ortueta Hilberath como Secretaria. No asistió la 

profesora Teresa Terrón Reynolds por encontrarse de baja médica. Los representantes 

de alumnos excusan su inasistencia por encontrarse preparando sus exámenes. La 

reunión se desarrolló conforme al siguiente ORDEN DEL DÍA: 

Punto único.- Aprobación, si procede, de las guías docentes de las 

asignaturas del Grado de Historia del Arte y Patrimonio Histórico-Artístico 

para el Curso 2012/13. 

El Coordinador de la Comisión indica que, una vez examinadas por parte de la 

Secretaria de la Comisión y por él mismo, las fichas docentes de los profesores una 

vez tenidas en cuenta las observaciones y recomendaciones de la Comisión, y 

habiendo comprobado que se han entregado en plazo todas las fichas, y que dichas 

observaciones han sido tenidas en cuenta de manera constructiva y satisfactoria, se 

procede a la aprobación de las guías docentes del Grado en Historia del Arte y 

Patrimonio Histórico-Artístico correspondientes al Curso 2014/15. Tras un breve 

cambio de impresiones, las guías se aprueban por unanimidad. 

 

El Coordinador se compromete a comprobar que todas las fichas docentes han 

sido remitidas sin incidencias al técnico informático del Centro para ser 

incorporadas a la página web de la Facultad. Finalmente, el Coordinador de la 

Comisión aprovecha la ocasión para agradecer a todos los miembros de la Comisión 

la ardua labor realizada, felicitarles por los excelentes resultados obtenidos, y 

desearles unas felices vacaciones estivales. 

 

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 10:25 horas, de todo 

lo cual doy fe como Secretaria de la Comisión: 

                                                            La Secretaria: 

                                                             Elena de Ortueta Hilberath 

Vº Bº 

El Coordinador de la Comisión 

 

 Fdo. José Julio García Arranz 


